

Communiqué de presse

– POUR DIFFUSION IMMÉDIATE –

Bernard Lemaire 1936 – 2023

Borex rend hommage à son fondateur

Montréal (Canada) Le 9 novembre 2023 – C’est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès du fondateur de Borex, Bernard Lemaire, ce matin. Au nom de tous les employés de Borex, nous offrons nos condoléances à la famille et aux proches de M. Lemaire.

Bernard Lemaire était un entrepreneur passionné qui a eu la vision de se lancer en 1990 dans un secteur d’avenir, les énergies renouvelables, alors que la lutte aux changements climatiques n’était encore qu’un mouvement marginalisé. Alors dirigeant de la Papier Cascades inc., dont il était également le cofondateur, M. Lemaire allait par la suite devenir un pionnier, un bâtisseur dans le développement de l’éolien au Québec et en France.

Par son leadership profondément humain et sa façon de mener des affaires en misant sur les talents et leur développement, Bernard Lemaire a su enraciner ses valeurs d’entrepreneurship, de respect, de plaisir au travail et d’innovation chez Borex et ce, autant dans ses différentes fonctions de direction au sein de l’entreprise qu’en tant que président exécutif du conseil d’administration de la Société, de 1996 à 2012. Ces fondements solides, héritages d’un fondateur pour qui une culture organisationnelle forte était gage de succès, demeureront à jamais les piliers Borex.

« Au nom de tous les membres du conseil d’administration de Borex et en mon nom personnel, je tiens à présenter mes plus sincères condoléances à la famille Lemaire. C’est une grande chance pour moi d’avoir pu côtoyer Bernard à travers les années, notamment au sein du conseil d’administration de Borex, et c’est avec chagrin que je dis aujourd’hui au revoir à un collègue modèle et un ami. Le Québec entier perd un grand homme et un entrepreneur incomparable. » – Alain Rhéaume, président du conseil d’administration de Borex

« Le comité de direction et l’ensemble des équipes de Borex se joignent à moi pour rendre hommage à Bernard, à son lègue remarquable pour l’entreprise, à ses valeurs fortes qui demeurent au cœur des pratiques d’affaires de la Société et à son admirable contribution au tissu entrepreneurial québécois. Bernard a su continuellement se réinventer pour faire avancer sa vision avant-gardiste et façonner l’entreprise à sa manière – celle qui nous pousse à toujours viser plus haut, plus loin, ensemble. C’est un honneur pour nous de pouvoir faire prospérer cet héritage à l’échelle de l’entreprise et au-delà. » – Patrick Decostre, président et chef de la direction de Borex

À propos de Borex

Chez Borex, nous fournissons de l’énergie renouvelable et abordable pour tous, depuis plus de 30 ans. Un des leaders sur le marché canadien et premier producteur indépendant de l’éolien terrestre de France, nous sommes également présents aux États-Unis et au Royaume-Uni. Au cours des cinq dernières années, notre puissance installée a plus que doublé et elle s’établit aujourd’hui à plus de 3 GW. Nous développons un

portefeuille de projets de plus de 6,4 GW dans l'éolien, le solaire et le stockage, guidés par nos valeurs et notre démarche de responsabilité sociétale d'entreprise (RSE). Boralex, par une croissance profitable et durable, participe activement à la lutte contre le réchauffement climatique. Grâce à notre audace, notre discipline, notre expertise et notre diversité, nous demeurons une référence de notre industrie. Les actions de Boralex se négocient à la Bourse de Toronto sous le symbole BLX.

Pour de plus amples renseignements, visitez boralex.com ou sedarplus.com. Suivez-nous sur [Facebook](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#) et [Instagram](#).

Renseignements

MÉDIAS

Camille Laventure

Conseillère, affaires publiques et communications
externes

Boralex inc.

438 883-8580

camille.laventure@boralex.com

Source : Boralex inc.